

Le prof gagne encore

par Claude-Alain Zufferey



32 *golf*

LE MÉMORIAL OLIVIER BARRAS 2009 EST REVENU À FRANCISCO VALERA. L'ESPAGNOL EST ÉGALEMENT HEAD-PRO DU GOLF-CLUB CRANS-SUR-SIERRE.

Issu d'une grande famille de golfeurs, fidèle à Crans-Montana depuis toujours, Francisco Valera est véritablement considéré comme un enfant du pays. Après avoir fréquenté les circuits professionnels pendant de longues années, il a mis sa carrière de joueur entre parenthèses. Il ne s'aligne plus qu'en début et en fin de saison. Cela n'a pas empêché l'Espagnol de signer une très belle performance en remportant le Mémorial Olivier Barras 2009. Ce succès lui a ouvert directement la porte de l'Omega European Masters de septembre. «*Les années passées, je devais attendre le dernier moment pour savoir si j'allais être invité ou pas, explique Francisco Valera, dans ces conditions, difficile de se concentrer de manière optimale. Cet été, j'ai pu me préparer sereinement.*» Le golfeur ibérique n'a pas passé le cut lors de cette épreuve de l'European Tour. «*Ce fut un gros avantage de jouer à domicile car je connaissais le parcours. En revanche, je me suis mis une trop grande pression. Je ne voulais pas décevoir mes supporters, surtout les juniors du club dont je m'occupe. Comme ils avaient école jusqu'au vendredi, ils m'avaient demandé de me qualifier pour la deuxième partie du tournoi. Ils avaient même confectionné des T-shirts à mon effigie.*» Francisco Valera a su se faire pardonner depuis, puisqu'il passa le cut lors du Castellò Masters en octobre et mit sa grande expérience au service des juniors de la région. En tant qu'Assistant Managing Director dans la Angel Gallardo Golf Academy de Crans-Montana, il est à la tête de neuf professeurs.

Francisco Valera, always a faithful visitor to Crans-Montana, who comes from a large family of golfers, is really considered to be someone from the region. After having been on the professional circuits for many years, he has put his career as a player aside. He only competes at the beginning and the end of the season. This did not stop the Spaniard from putting in a magnificent performance when he won the 2009 Mémorial Olivier Barras. This success immediately opened the doors for him to the Omega European Masters in September. "Over the past few years, I've always had to wait until the last minute to know if I'd be invited or not, Francisco Valera explains, under those conditions, it was difficult to be completely focused. This summer, I was able to get ready calmly." The Iberian golfer did not pass the cut during this European Tour event. "It was a great advantage to be playing on home ground as I knew the course. On the other hand, I put myself under too much pressure. I didn't want to disappoint my supporters, especially the club juniors that I look after. As they had school on the Friday, they asked me to qualify for the second part of the tournament. They had even made T-shirts with my photo on them." Francisco Valera has found a way of redeeming himself since then, as he passed the cut during the Castellò Masters in October and has put his wide experience to use with the junior players in the region. As Assistant Managing Director of the Angel Gallardo Golf Academy in Crans-Montana, he is at the head of nine coaches.